

Flia. Peñaloza



CIRCULAR SEPTIEMBRE 2022

¡Hola familia!

Estamos agradecidos con sus oraciones, su afecto y su apoyo, desde India oramos por toda nuestra amada iglesia en Argentina y que la gracia de nuestro Señor Jesucristo este sobre cada uno de ustedes. Queremos compartirles que el desarrollo de la iglesia en este lugar sigue prosperando. ¡A Dios gloria por las puertas que se abren para predicar su palabra!

El club de fútbol ha culminado con su primer trimestre, vimos la mano de Papá en medio del monzón, donde pensábamos que no podríamos entrenar, pero llegamos con un buen resultado. Eso significa que muchos chicos y chicas se relacionaron entre sí y con nosotros; emprendimos relaciones nuevas con sus padres, la mayoría **sijs** (religión predominante en esta región).

La unción del Santo pudre yugos, lo creemos, y oramos para que se manifieste su unción a través de cada integrante del equipo, con el cual trabajamos, y aunque somos de diferentes naciones vemos como el Espíritu Santo nos ha unido con sus propósitos perfectos, **debemos ser uno para que el mundo crea. ¡A Él Gloria!**

Aprendiendo sobre el sijismo:

El sijismo es una religión que tiene sus orígenes a finales del siglo XV en Punjab. Hay entre 23 y 25 millones de sijs (discípulos), que creen en un único Dios, el cual consideran que es a quien todos adoramos, y que llaman a su libro sagrado Guru Granth Sahib Ji. Mezcla costumbres e ideas del hinduismo y el Islam. El sijismo habla de una igualdad entre todos los humanos, pero no se lo ve en la práctica.



Seguimos creciendo en nuestras relaciones, y aprendiendo de esta cultura, **India nunca deja de sorprenderte.** Como familia recibimos una palabra de Dios para este tiempo, nos dijo que El nos introduciría a la tierra donde llegamos. Entendimos que llegar es solo la parte que hacemos nosotros, con su ayuda, pero **insertarnos es completamente una obra espiritual.**

Exodo 15 -17: "Tú los introducirás y los plantaras en el monte de tu heredad."

Esta palabra es para este pueblo. Estamos trabajando en la primera etapa, arrancando, destruyendo y arruinando en el poderoso nombre de Jesús. Preparando la tierra para que la preciosa semilla del evangelio eche **raíces**, los introduzca y plante, **como Él lo dijo.**

A continuación les dejaremos unas fotos sobre este último tiempo. Los invitamos también a que nos apoyen en nuestras nuevas redes sociales: pueden encontrarnos en Instagram como **@raices.asia** y en Facebook como **Raíces Asia**; pronto comenzaremos a compartir videos y fotos compartiéndoles sobre nuestras vidas aquí en India. Sigamos juntos familia, y como nuestro amado Pastor nos ha ministrado, **menos que la vida, no le podemos dar. Gracias por tanto, los amamos!**

Podes seguir siendo parte apoyándonos en oración y sustento. Para realizar tu ofrenda:
CBU: 07 200 557- 20 000 000 125 572
Banco: Santander Río Cuenta Corriente
(Sucursal 055)
N° de cuenta: 1255/7, Unión de las
Asambleas de Dios.
Una vez realizada la ofrenda informar a recibos@dnmargentina.org o al Whatsapp +54 11 2793 9630 dando aviso que es para este proyecto.

